



■ 23 DE NOVIEMBRE Más de 35.000 personas podrán votar en las elecciones al Claustro Universitario

R.D.L.

La Universidad de Salamanca celebrará el próximo miércoles, 23 de noviembre, las elecciones al Claustro Universitario en las que están llamados a las urnas 35.105 miembros de la comunidad universitaria, de los cuales 31.220 son estudiantes, 1.245 forman parte del personal de administración y servicios, y 2.640 son personal docente e investigador en sus diferentes categorías.

La votación tendrá lugar de 11 a 18 horas tanto en el Paraninfo de las Escuelas Mayores como en los centros universitarios, ya que los estudiantes de primer y segundo ciclo ejercerán su derecho al voto en sus facultades. En total se elegirán a 300 representantes.

■ INNOVACIÓN

Jaime Escaño Cuevas, de la Pontificia, recibe el segundo premio "Campus Emprende"

Jaime Escaño Cuevas, trabajador de la Universidad Pontificia de Salamanca, recibió ayer el segundo premio "Campus Emprende 2011" en la categoría de Idea Empresarial por el desarrollo de un servicio de avisos de incidencias de tráfico para dispositivos móviles. Los consejeros de Economía y Empleo y de Educación, Tomás Villanueva y Juan José Mateos, respectivamente, fueron los encargados de entregar los galardones en un acto en el que también se presentó la publicación "Proto-Innovadores", libro en el que figura el prototipo diseñado por un grupo de alumnos de la Pontificia que consiste en una silla de ruedas que se mueve a través de una aplicación de teléfono móvil.